

2 Politique

**Célébration du 50e anniversaire de l'indépendance de Guinée équatoriale
Lucie Milebou Mboussou a représenté le chef de l'Etat à Malabo**



Une vue des représentants des pays amis lors...



...de la parade militaire. Ici, le défilé des parachutistes gabonais.

SM

Libreville/Gabon

LA présidente du Sénat, Lucie Milebou Aubusson Mboussou, a représenté le président Ali Bongo Ondimba, vendredi dernier, à Malabo, à l'occasion du cinquantième anniversaire de l'accession de la Guinée équatoriale à la souveraineté internationale. Cet événement a également vu la participation d'un détachement du corps des parachutistes des forces armées gabonaises, aux côtés des troupes équato-guinéennes lors de la traditionnelle parade militaire.



Photo : D.R

Occasion pour Lucie Milebou Aubusson Mboussou de s'entretenir avec son

homologue de Équato-guinéenne Teresa Efua Asangono. Leurs échanges ont

essentiellement porté sur la coopération parlementaire entre les deux pays

frères. Elles ont de ce fait jugé opportun d'œuvrer au renforcement des rela-

Entretien entre Lucie Milebou et la présidente du Sénat de Guinée-Equatoriale Teresa Efua Asangono.

tions bilatérales entre leurs institutions respectives. "Comme c'est déjà le cas au niveau gouvernemental", a précisé la présidente du Sénat équato-guinéen. D'où, d'ailleurs, son invite à son hôte, pour une visite de travail prochaine à Bata. Invitation d'ailleurs acceptée par la sénatrice de Fougamou qui a, pour sa part, insisté sur la nécessité d'intensifier les échanges entre les groupes d'amitié parlementaire, et œuvrer au renforcement des capacités entre les femmes parlementaires du Gabon et de Guinée équatoriale.

DN/Après son échec aux élections couplées

Gaspard Obiang Nkoulou appelle à l'unité des Bitamois

LLIM

Libreville/Gabon

DANS une déclaration faite hier, au siège de Démocratie nouvelle (DN), Gaspard Obiang Nkoulou, candidat de cette formation politique dans la commune de Bitam, a dit prendre acte de la victoire des candidats du "Rassemblement pour la restauration des valeurs (RV) et du Parti démocra-

tique gabonais (PDG)" à qui, il a "souhaité bon vent". Tout comme, il a invité les populations de Bitam à rester unies et à dépasser les clivages politiques et ce, pour un idéal commun, celui du développement de "leur belle cité". Auparavant, il a remercié les responsables de son parti, en tête desquels son premier secrétaire, René Ndemze'o Obiang, pour la confiance placée en sa personne. Ainsi que les habitants de la commune de

Bitam qui ont pris massivement part au vote. «Je tiens également à remercier la population de la commune de Bitam pour m'avoir voté au-delà de mes espoirs, plaçant ainsi mon parti, jeune de deux ans, à la deuxième place de l'échiquier politique local», a-t-il lancé. Et d'ajouter que «le combat a été une rude épreuve, et le fait d'avoir été investi quelques semaines seulement avant le scrutin ne lui a pas été favorable. Cependant, cette position de

deuxième force politique locale préfigure du rôle que jouera Démocratie nouvelle lors des échéances à venir». Avant de conclure : «Nous avons perdu une bataille et non la guerre. Et pour Démocratie nouvelle, gagner cette guerre est synonyme de parvenir un jour à l'alternance par les urnes. Je vais donc m'atteler à m'y préparer, dans la sérénité et sans rancune, toujours dans le cadre de Démocratie nouvelle.»



Photo : SSB

Le candidat de DN dans la commune de Bitam, Gaspard Obiang Nkoulou, ici lors d'une précédente sortie, a reconnu sa défaite.

Second tour des législatives/Port-Gentil/4e arrondissement

Marc Logan Tchango Nang-Nguema jette l'éponge

SYM

Port-Gentil/Gabon

Le candidat du PDG, Marcellin Moussavou, voit ainsi un boulevard s'ouvrir devant lui.

"J'ai pris la décision difficile de ne pas participer au deuxième tour des législatives". C'est ce qui ressort du point-presse qu'a animé, récemment, Marc Logan Tchango Nang-

Nguema, candidat indépendant aux législatives dans le 4e arrondissement de la commune de Port-Gentil. En ballottage défavorable à l'issue du premier tour du scrutin avec 25, 31% des suffrages exprimés, contre 42, 28% pour le candidat du Parti démocratique gabonais (PDG), Marcellin Moussavou, il a donc décidé de ne pas affronter "le porte-étendard du parti du président de la République au 2e tour". Et pour cause : au même titre que son ad-

versaire, il soutient également l'action du chef de l'État. "Nous nous sommes lancés en politique pour soutenir la vision et les initiatives du président de la République", a-t-il lancé. Et d'ajouter : "Le 4e arrondissement de la commune de Port-Gentil doit être au-dessus de nos ambitions personnelles". Dans la foulée, Marc Logan Tchango Nang-Nguema a invité ses partisans à rester unis et soudés. "Si nous voulons faire de la politique autrement, distin-

guons nous de manière honorable comme nous le faisons aujourd'hui en ne participant pas à ce deuxième tour", a-t-il clamé. Dans la foulée, il s'est réjoui d'avoir devancé des formations politiques structurées telles que le Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), Les démocrates (LD), l'Union du peuple gabonais (UPG). Et d'avoir eu au moins quatre conseillers municipaux, derrière le PDG.



Photo : Koumouss

Le candidat Tchango Nang-Nguema lors de sa déclaration de renonciation au second tour des législatives du 27 octobre prochain.